



*Réunions de la Première dame allemande M^{me} Daniela Schadt
dans le cadre de la visite d'État du Président allemand au Chili*

12 juillet 2016

Santiago

Dans le cadre de la visite d'état du Président de la République fédérale d'Allemagne Joachim Gauck, la directrice socio-culturelle Paula Forttes a reçu la Première dame allemande au Palais de la Moneda le 12 juillet dernier.

La directrice Forttes a accompagné M^{me} Daniela Schadt pour une visite des différents secteurs de la maison du Gouvernement, comme l'antichambre de la salle à manger - un espace qui faisait partie du Cabinet Présidentiel jusqu'en 1973 -, le Salon Pablo Neruda, le Salon Gabriela Mistral - où se trouve la Direction Socio-culturelle de la Présidence - ainsi que l'espace de commémoration du poète Vicente Huidobro.

La visite a alors continué dans le Salon Blanco, où a été recréé l'ancien bureau présidentiel de Salvador Allende. Cet espace, créé en 2008 sous le premier gouvernement de la présidente Michelle Bachelet, a pour but de contribuer à la mémoire historique du pays, au travers de la recreation de deux espaces de l'Ex-Président. Les visiteurs se sont ensuite dirigés vers le Patio Los Canelos, ainsi dénommé en hommage à nos peuples originaires. Enfin, ils ont pris la direction du Centre Culturel du Palais de la Moneda.

MundoChile a eu l'honneur d'être chargé de la traduction simultanée et consécutive au cours de cette rencontre de premier ordre, en fournissant un service de qualité pendant les conférences et un soutien lors des communications entre les représentants chiliens et allemands.

